

沖繩型 金型

4

作する工場も立地する。金沢市内のほか愛媛・真松市や静岡県浜松市などに子会社を抱え、県内4カ所、県外に10カ所近い生産拠点がある。

プリント機械の販売の支店など各機械が連動し機能する。コカ・コーラをはじめ、各大手ビール会社など各業界に数多くの納入実績を誇る。

小規模な特定の客層を狙つた「ニッチ（隙間）市場」で

活躍する企業が多く立地する
石川県。2013年8月にも
本社から数キロ距離で生産拠
点の一つ森本工場がある。パ

江綱に生産拠点の設置を計画する業機械メーカーの渋谷工業（金沢市、渋谷弘利社）は、地元を2棟それぞれ約3200～6500平方メートルの高さ約11階の平屋造り

（長）モニッヂ市場で先頭に立つ企業として知られる。その広大な空間の半分を製だ。

リンクシステム製造の国内最大手で東証一部に上場、国内外に製品を供給している。金属加工や設計・開発・装置製造は「世界最先端」の技術を誇る。

組み立て音が聞こえてくる。各持ち場で工員が機械の裏をのぞき込んだり、機械動作を確認したりしながら入念な作業で装置を仕上げていく。

渋谷工業

上

同規模の工場が本社敷地内にも数棟並ぶ。そのほか、半導体製造装置や医療機器を製

「世界最先端」の技術誇る



渋谷工業が製造するボトリングシステムの機械を紹介する西村輝雄広報部長（右）ら＝石川県金沢市。

沖縄の生産拠点化期待

装置メーカーとしての分野を広げている。従業員はグループ全体で約2700人、12年6月期決算の連結売上高は681億円。15年6月期の売上高は1千億円を目指している。

渋谷社長は「常に時代のニーズを先取りし製品づくりに力を入れてきた。品質は決して負けないが、田高でコスト面の競争が厳しくなつている」と指摘。「沖縄は全国的に比べ人件費が安い。目標達成に重要な生産拠点になると考えている」と沖縄工場に大きな期待を込める。

(水金曜掲載)
謝花皮哲

Digitized by srujanika@gmail.com